

BOLETÍN DE PRENSA

Venezuela libra orden de captura y extradición contra ex sacerdote mexicano Juan Huerta

Ciudad de México, a 21 de abril de 2023

Un tribunal de control de Venezuela dictó orden de captura con fines de extradición contra el ex sacerdote mexicano, de la orden de los paulinos, Juan Huerta Ibarra, por abuso sexual en contra de José Leonardo Araujo Araque cuando éste tenía 13 años de edad.

También solicitó a la Interpol girar la ficha roja en contra de Huerta Ibarra, quien hasta el año pasado se encontraba en México, donde se refugió y fue encubierto por los provinciales paulinos Faustino Hernández Estévez y su sucesor Oliverio Mondragón, en la Ciudad de México, con lo cual logro eludir por largo tiempo a la justicia venezolana

En julio de 2019 José Leonardo Araujo, abogado venezolano y víctima de abusos sexuales continuados por Huerta Ibarra, dio a conocer ante la opinión pública los abusos que sufrió en su adolescencia.

Al salir de Venezuela, Huerta Ibarra, por órdenes de sus superiores fue trasladado a Estados Unidos con visitas a Cuba, y al conocerse la denuncia, la cúpula de la Sociedad de San Pablo lo reubicó en México.

En agosto de 2021 José Leonardo expuso su caso en la Ciudad de México y ahí exigió a las autoridades paulinas presentar en Venezuela al denunciado.

En respuesta, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) sostuvo reuniones con la dirigencia de los paulinos y les solicitó colaborar con las autoridades venezolanas para el esclarecimiento de estos hechos dolorosos, lo cual fue desatado por el provincial paulino Oliverio Mondragón.

Estos hechos revelan el encubrimiento de la cúpula paulina encabezada por Faustino Hernández Estévez y Oliverio Mondragón, quienes desafiaron el principio del papa Francisco, de “Tolerancia cero” a los abusos clericales.

En *Spes Viva, A.C., derechos de la infancia*, Nos preguntamos, ante el encubrimiento de Mondragón y Hernández: ¿Actuarán las autoridades mexicanas? Y también: ¿El gobierno general de los paulinos encabezado por su general Doménico Soliman, quien se encuentra en Roma, continuará sin establecer responsabilidades?

Los hechos por los cuales Venezuela investiga a Huerta Ibarra son abuso sexual con penetración contra un adolescente, el ex sacerdote podría ser condenado a 17 años de prisión.

El Tribunal Tercero de Control del estado Mérida, en Venezuela, a cargo de Yaneth del Carmen Medina, envió información suficiente a las autoridades mexicanas para que cumplan con el acuerdo de asistencia en materia penal, que existe entre los dos países, por lo que deberán capturar y entregar a Huerta Ibarra.

En estos días se encuentran en México dos visitantes del Consejo General de los paulinos con sede en Roma, Boguslaw Zeman y Jonson Vattakunnel, para realizar consultas y elegir al nuevo provincial México-Cuba-Estados Unidos, según informó la agencia católica ACN.

A ellos *Spes Viva, A.C., derechos de la infancia*, les hace un llamado para que informen a sus superiores en Roma sobre la situación de encubrimiento de los religiosos Faustino Hernández y Oliverio Mondragón.

Además exigimos que el nuevo provincial sea una persona que escuche y atienda a las víctimas que han denunciado los abusos sexuales de paulinos en México y han sido acallados sin reparación integral del daño y garantías de no repetición.

José Leonardo Araujo en los últimos años no sólo ha buscado justicia para él y su familia, sino también se ha dedicado al activismo, trabajando para la sanción de estos delitos y la búsqueda de justicia integral para las víctimas.

Cristina Sada Salinas, presidenta de *Spes Viva A.C., derechos de la infancia*, deploró estos hechos de encubrimiento de la jerarquía de la Sociedad de San Pablo y exigió que México cumpla con su deber de reparar los daños cometidos contra la víctima y su familia.

Spes Viva, A.C.
Derechos de la infancia

Contacto : Eugenia Jiménez 55 23 27 73 52

El abogado José Leonardo Araujo está disponible para entrevistas

Spes Viva A.C. | spesviva.com
Santiago Tapia Ote. 956, Col centro, C.P. 64000, Monterrey, NL.
Contacto: 8110778839